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Благовестие -- деятельность, цель которой 
–приводить души,  более ценные,  чем все 
мироздание, в Царство Небесное, -- это самое 
прекрасное и благородное занятие. Иисус также 
подчеркивал важность благовестия, показав 
превосходный пример Своим служением.
С 22 марта по 31 мая 2009 года Центральная 
церковь  Манмин  в  течение  71  дня  будет 
проводить  всеобщую евангелизационную 
кампанию и конкурс, победить в котором могут 
как индивидуальные участники, так и миссии и 
приходы.
Бог желает, чтобы каждый человек получил 
спасение, поэтому Господь дал нам Великое 
Поручение, исполнением которого является 
благовестие как выражение воли Бога и Господа. 
Прямая обязанность каждого христианина 
заключается в проповеди любви Бога, спасшего и 
изменившего нас, и Господа, принявшего смерть 
на кресте во искупление наших грехов.
Благовестие требует от нас любить Господа и 
иметь милосердие. Наш долг – распространять 
благодать, которую мы даром получили от Бога. 
Чтобы эффективно благовествовать людям разного 
положения и профессий, мы должны быть чутки 
к их жизненным различным обстоятельствам. 

Вы должны внимательно относиться к ближним, 
не стесняя их и не отталкивая от христианства 
навязчивыми попытками обратить в веру. Мы 
должны на деле воплощать любовь Господа в 
своей жизни и по водительству Духа Святого 
свидетельствовать другим людям. Тогда Бог 
позволит  нам прине сти прекрасный плод 
благовестия.
В 1 Коринфянам, 9:16 апостол Павел сказал: «Ибо 
если я благовествую, то нечем мне хвалиться, 
потому что это необходимая [обязанность] моя, и 
горе мне, если не благовествую!».
Следуя его исповеданию, мы желаем, чтобы 
вы без устали проповедовали Евангелие ради 
утоления жажды по Господу и приведения многих 
к праведности и чтобы вы воссияли, как звезды на 
небе (Даниила, 12:3).

Всеобщая евангелизационная
кампания -2009
с 22 марта по 31 мая (71 день).

Платочное служение церкви Манмин в Монголии
(27 марта 2009 г., проповедник: миссионер Батзориг Пуреуф).

Участие Манмин ТВ в Десятой конференции 
Федерации международных кабельных 
вещателей на Филиппинах (27 -28 марта 2009 г.). 

Семинар пасторов в Ижевске, Россия 
(28-29 марта 2009 г., проповедник: миссионер Ун Чи).

Платочное служение в церквях Изабелла 
Манмин и Батаан Манмин на Филиппинах 
(29 марта 2009 г., проповедники: пастор Питер Бэ и  
миссионер Сон Ук Ли). 

Платочное служение в церкви Окаяма Манмин, 
Япония 
(31 марта 2009 г., проповедник: пастор Ясиро Токикуни).

Освящение церкви Имус Манмин на Филиппинах
(1 апреля 2009 г., проповедник: пастор Чу Бём Ким).

Платочное служение в церкви Токио Манмин, Япония 
(5 апреля 2009 г., проповедник: преп. Сыг Кил Ю).

Два Постоянных Специальных молитвенных 
собрания Даниила
(с 23 февраля по 5 апреля 2009 г., под руководством г-жи
 Бок Ним Ли, президента Молитвенного центра Манмин).

Женское молитвенное собрание-2009 
(29 марта 2009 г., проповедник: старший пастор д-р Джерок Ли).

Собрание по случаю двенадцатого юбилея церкви Тэгу 
Манмин (29 марта 2009 г., проповедник: преп. Ми Ён Ли)

Церемония назначения миссионеров, 
направляющихся в Индию 
(5 апреля 2009 г., пастор Тимоти Дж. Ум).

Собрание по случаю десятого юбилея церкви Чхунджу 
Манмин (5 апреля 2009 г., проповедник: преп. Хи Сан Ли).

Богослужение Миссии колледжей и Миссии Ханаан – 
2009 г. (5 апреля 2009 г., проповедник: старший пастор д-р 
Джерок Ли).

«Пойдешь ли ты 
со мной в церковь 
в эти выходные?»

Благовестие – 
это самое прекрасное занятие!

 Едины сердцем 
Иногда мы слышим трогательные истории 
о некой компании, которая преодолела 
трудно сти и  до стигла успеха.  Многие 
люди пытаются узнать  секрет  успеха. 
Он заключается в том, что сотрудники и 
руководство должны объединяться сердцем. 
Они должны изо всех сил исполнять свои 

обязанности, вместо того чтобы жаловаться на 
текущие трудности. Для Бога важно, насколько 
мы взаимодействуем друг с другом и источаем 
благоухание благости, проявляя уважение и 
чуткость к ближним. Когда мы действительно 
достигнем единения сердцем, Бог дарует нам 
обильные плоды благословения.

Из колонки д-ра Джерока Ли
 «Путь» в газете «Тона Ильбо»

Колон
ка

«Дополните мою радость: имейте одни мысли, 
имейте ту же любовь, будьте единодушны и 
единомысленны» (к Филиппийцам, 2:2).

В прошлом декабре меня рукоположили в 
качестве старейшины. До того, как я стал 
ходить в церковь, я исповедовал буддизм, 
потому что на меня повлияла моя мама, 
которая  была ревно стной буддисткой. 
Моя мама всегда вписывала имена нашей 
семьи на лампы, которыми украшают храм 
в  день рождения Будды.  Сколь велика 
любовь и благодать Божья, что теперь Бог 
благословил меня на служение старейшины.
 
У моей жены началась депрессия 
из-за проблем со здоровьем детей. 

В 1994 году мы с женой очень беспокоились 
из-за того, что она не могла забеременеть, 
хотя прошло уже десять месяцев со дня 
свадьбы. «Господь, пожалуйста, пошли нам 
ребенка. Нам он так нужен».
Моя жена каждый день молилась в церкви, 
и наконец мы с радостью узнали, что она 
ожидает двойню. В октябре следующего 
года  у  нас  родились  близнецы,  и  это 
событие очень изменило нашу жизнь.
Наши дети  отлича лись  очень  слабым 
здоровьем и часто болели. Из-за этого по 
ночам мы не знали покоя. Что день, что 
ночь, -- для нас в них не было большой 
разницы.  Жене  приходило сь  сидеть  с 
близнецами ночи напролет. Проблемам не 
было конца. Вдобавок ко всему у нее было 
смещение межпозвонкового диска. Очень 
редко видел я улыбку на ее истощенном 
лице.  Она легко раздражалась,  и наши 
разговоры быстро заканчивались. Я видел, 
как она подолгу сидела одна с отсутствующим 
выражением лица, или вздыхала где-нибудь в 
углу дома. Наконец, у нее началась настоящая 
депрессия.
Однако я был так занят на работе, что не мог 
как следует позаботиться о  супруге.  Дома 
был вечный беспорядок. Счастье покинуло 
н а с ,  п отом у  ч то  я  тоже  с д е л а л с я  к р а й н е 
вспыльчивым. 

Я  о ч е н ь  у д и в и л с я ,  к о г д а  м о я  ж е н а 
исцелилась и полностью изменилась.

Однажды, в 1997 году, улыбка вернулась на 
лицо моей жена, и говорить она тоже стала по-
другому. Она даже стала напевать церковные 
гимны. И, самое удивительное, она пыталась 
выслушать меня, когда я обращался к ней, а в 
доме опять установился порядок, совсем не как 
прежде. «Почему она так изменилась?». Я не 
мог узнать свою жену. 
«Стоило мне посетить церковь Куми Манмин, 
и я почувствовала любовь Божью. Я осознала, 
что жизнь драгоценна».
М о я  ж е н а  с к а з а л а ,  ч т о  и с ц е л и л а с ь  о т 
депрессии, и любое ее занятие стало приносить 
ей радость.
Однако я был против того, что она мне сказала. 
Я не желал, чтобы в моей семье исповедовали 
д ве  ра зн ые рел и г и и.  Конеч но,  я  бы л ра д , 
ч т о  же н а  и з ме н и л а сь ,  но  вме с т е  с  т е м  я 
беспокоился, что моя мама очень расстроится 
и з - з а  д р у г о й  р е л и г и и .  Но  ч е м  б о л ь ш е  я 

возражал против того, что она ходит в церковь, 
тем добрее она становилась, окружая меня 
заботой и комфортом. Кроме того, она говорила 
мне, что молится обо мне. Мой гнев сменился 
на милость.  
И каждый раз, когда я отвозил в церковь свою 
жену и детей, я чувствова л, что поступаю 
правильно. Итак, я стал думать, что церковь – 
это не так уж плохо. 

Я осознал истинный смысл жизни по Слову 

В  а в г у с т е  1 9 9 8  год а ,  п о  н а с т оя т е л ь н ы м 
просьбам жены, я принял участие в летнем 
лагере Мужской миссии.  Я испытал нечто 
удивительное. Весь день шел дождь, ведь это 
был сезон дождей.  Но в тот момент,  когда 
старший пастор д-р Джерок Ли должен был 
проповедовать, облака расступились и небо 
стало голубым. 
Я подумал: «В других местах все еще идет 
дождь. Как такое возможно?».
По образованию я инженер-механик. Я верил 
только в  видимое и  очевидное,  например, 
ч т о  « од и н  п л ю с  од и н  р а в н я е т с я  д ву м » . 
Су щ е с т в о ва н и е  н е з р и м о го  Б о г а ,  од н а ко , 
открыло дверь моего сердца. Это и привело 
меня, в конце концов, к тому, что я стал членом 
церкви.
Позже я был глубоко тронут, когда узнал о 
Божьем провидении возделывания человечества 
через книгу д-ра Ли «Слово о Кресте». Я вырос 
в  с ельской ме стно сти ,  и  поэтому глубоко 

понимал образ отделения Богом пшеницы 
от соломы. 
И я осознал, что мы должны стремиться 
к благости и праведности, потому что 
такова воля Божья, заключающаяся в 
обретении нами благости, то есть сердца 
Божьего,  и жить праведной и благой 
жизнью.
Таким образом я узнал истинный смысл 
жизни и стал изо всех сил пытаться жить 
по Слову Божьему. Я начал посещать 
молитвенные собрания Даниила каждый 
вечер. Поначалу, после нескольких слов 
в молитве, мне больше не о чем было 
молиться, и вставать на колени было 
тоже нелегко. Но теперь, по благодати 
Божьей, я уже 10 лет как молюсь каждый 
вечер!

Счастье с избытком дома и на работе

Тем временем я получил возможность 
оглянуться на свою жизнь веры. Двадцать 
второго марта 2005 года мой сын Тхэ Ён 
катался на скейтборде и сломал правую 
ногу. Кость сломалась в трех места, его 
должны были прооперировать и скрепить 
кость скобами. Мы с женой покаялись 
в том, что ссорились между собой, и 
получили молитву старшего пастора. 
После этого перелом Тхэ Ёна сросся, и 
его нога исцелилась без хирургической 
операции.
Бог также позволил мне поразмыслить 
о своем поведении на рабочем месте. 

Я частенько повышал голос на коллег, если 
меня что-то раздражало. Когда я молился, Бог 
показал мне их лица и позволил почувствовать, 
что у них было на сердце. Я подумал: «Как 
часто я обижал чувства других людей?», -- затем 
покаялся, и с тех пор пытаюсь быть кротким и 
ищу мира с ними. Теперь я очень благодарен 
Богу, потому что мне говорят, что коллегам 
стало приятно со мной работать.
Мои родители зарегистрировались в качестве 
членов церкви Тэгу Манмин, а мои сыновья-
близнецы уже учатся в средней школе. Оба они 
в хорошей форме и много молятся. Моя жена 
молится со мной и помогает мне в церковной 
работе. Духовная любовь между нами крепнет 
изо дня в день.
Я  з а  в с е  п р о с л а в л я ю  и  бл а год а р ю  Б о г а , 
и с ц е л и в ш е г о  м о ю  ж е н у  о т  д е п р е с с и и , 
позволившего нам осознать истинный смысл 
жизни и стать счастливой семьей в Господе.

Счастливый случай из 
     жизни скромного служащего

Старейшина Чжон Ыль Ким 
(церковь Куми Манмин, помощник директора департамента 
по связям с общественностью компании «Ти-Кей Кемикал»)

Перелом кости в 
трех местах

< Рентген Тхэ Ёна >

Кость срослась после 
молитвы

Издана книга: 

«Следы Иисуса I, II» – 55ая 
к н и г а  д - р а  Д ж е р о к а  Л и . 
Я р к о е  п о в е с т в о в а н и е  о 
жизни Иисуса, о событиях, 
имевших место более 2000 лет 
назад, книга «Следы Иисуса I, II», 
представляет собрание «Лекций по 
Евангелию от Иоанна». Книга содержит 
не только духовную значимость рождения, 
публичного служения Иисуса, Его Страстей 
и Воскресения, но и подробно раскрывает 
тайны, сокрытые от начала времен и происхождение Иисуса. Книга 
нацелена на то, чтобы привести ее читателей к любви Божьей 
и направить их на путь благословений. Второе издание книги 
запланировано на февраль.

В Корее 

Зарубежные новости 

Следы Иисуса I, II
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Двенадцать оснований стен 
Нового Иерусалима  II

«Основания стены города украшены всякими драгоценными камнями: 
основание первое яспис, второе сапфир, третье халкидон, четвертое смарагд, 

пятое сардоникс, шестое сердолик, седьмое хризолит, восьмое вирилл, 
девятое топаз, десятое хризопрас, одиннадцатое гиацинт, 

двенадцатое аметист».(Откровение, 21:19-20)
Старший пастор д-р Джерок Ли

Двенадцать камней основания стен города 
Нового Иерусалима сделаны из двенадцати разных 
самоцветов. Сердце, сочетающее духовное значение, 
заключенное в каждом самоцвете, является 
сердцем Божьим и Господним, то есть совершенной 
любовью. Последний выпуск объяснил значение, 
заключенное в двух первых камнях основания, 
ясписе и сапфире. В этот раз мы рассмотрим смысл, 
заключенный в третьем, четвертом и пятом камнях 
основания.

1. Третий камень основания –
1. халкидон 
Духовное сердце, представленное халкидоном, 

обладает характеристиками чистоты и жертвенной 
любви. Халкидон представляет духовное сердце 
чистоты и жертвенной любви. Быть чистым 
сердцем - значит совершать такие поступки и 
деяния, которые чисты, безукоризненны и не 
запятнаны виной. Итак, состояние чистоты – 
это состояние чистого, незапятнанного сердца 
без пороков. Обладание «чистотой сердца» 
подразумевает способность к самопожертвованию. 
Таково сердце духа, содержащееся в халкидоне. 
Конечно, оно отличается от самопожертвования 
ради плотских и преходящих явлений. Это 
самопожертвование -- ради Царства и праведности 
Божьей. Давайте, более подробно поговорим о 
жертвенной любви. 

Жертвенная любовь – это любовь, которая 
способна отдать все ради Царства Божьего, 
не ожидая ничего взамен. Мы получаем 
удовлетворение от самого жертвования, не имея 
какой-либо глубокой привязанности к тому, что 
отдаем. Мы попросту отдаем всё, что имеем. С 
другой стороны, в случае плотской любви человек 
обычно надеется обрести взамен нечто ожидаемое. 
Причем, если он получит меньше, чем отдал, то 
это нередко вызывает чувство разочарования. 
Негодование и даже ненависть могут возникнуть 
у него в адрес тех, кто не оправдал подобные 
ожидания. Если мы действительно жертвуем 
собой ради других, то, отдав всё в истине, мы не 
возжелаем ничего взамен.

Позвольте мне привести образ Руфи в качестве 
примера. Руфь не была иудейкой. Она жила в 
Моаве. Здесь она вышла замуж за сына Ноемини, 
бежавшего от голода из Израиля. У Ноемини 
было два сына, оба женились на моавитянках. 
Оба ее сына умерли. Находясь в такой ситуации, 
когда Ноеминь услышала, что голод в Израиле 
закончился, она решила вернуться на родину. 
Ноеминь посоветовала своим снохам остаться 
у себя дома, в Моаве. Но Руфь настояла, что 
последует за своей свекровью. Если бы в Руфи не 
было жертвенной любви, они бы не пошла с ней 
из одного лишь чувства долга. Это была духовная 
любовь, происходящая от веры в Бога. В конце 
концов Руфь обрела множество благословений через 

Вооза, ее родственника-«искупителя» со стороны 
свекрови, который обладал правом выкупить раба, 
проданного одним из членов своей семьи. 

Итак, Руфь получила обильные благословения 
через Вооза. Многие люди полагают, что 
достаточно им смириться и пожертвовать собой, 
и их достоинство тоже будет унижено. Однако 
жертвующие собой безо всяких своекорыстных 
мотивов и с чистым сердцем являют свою жертву 
пред Богом и людьми. Их благость и любовь сияют 
для всех, излучая яркий духовный свет.

2. Четвертый камень основания – 
2. смарагд
Смарагд – это самоцвет, который излучает 

зеленоватый свет. Духовное сердце, представленное 
смарагдом, обладает качествами праведности, 
ясности, справедливости и чистоты. Таков же 
цвет плода Духа в Ефесянам, 5:9. Цвет гармонии 
«всякой благости, праведности и истины» -- тот же, 
что и духовный свет смарагда. Лишь обретя все 
характеристики благости, праведности и истины, 
мы можем стать истинно праведными пред Богом. 
Не может быть благости без праведности, как не 
бывает праведности без благости.

Многие герои Библии показали свет истинной 
праведности в гармонии с благостью, праведностью 
и верностью. Давид был одним из них. Давид был 
вторым царем Израиля. Он занял престол после 
царя Саула. Видя, как народ любит Давида, Саул 
вознамерился убить его из ревности. Но однажды 
Давиду представилась очень удобная возможность 
лишить жизни Саула. При Давиде были воины, 
которые пылали желанием убить Саула, но Давид 
остановил их. Хотя Бог и оставил Саула, Давид не 
желал причинить ему вреда, потому что тот был 
Божьим помазанником. Бог признал сердце Давида 
праведным. 

Праведность была продемонстрирована им 
наряду с трогательной благостью. Он не отплатил 
злом на зло, но ответил добрым словом и делом. 
В результате, когда позже повторилась схожая 
ситуация, Давид смог повести себя точно так 
же. Если бы Давид лишил жизни Саула при 
первой же возможности, смог бы он избежать 
стольких страданий, заполучив царский престол? 
Несомненно, хотя и ценой потери истинных 
отношений с Богом. Даже если это сулит нам 
большие страдания и невзгоды в жизни, мы 
обязаны всем сердцем склоняться на сторону 
праведности Божьей.

Стоит Богу признать верующего праведником, и 
мерило Божьего вмешательства в нашу жизнь тут 
же меняется. Давид не убил Саула. Саул пал от рук 
язычников. По Божьему обетованию, Давид стал 
царем Израилевым.

Есфирь также обладала справедливым и чистым 
сердцем, угодным Богу. Будучи иудейкой, она 
сделалась персидской царицей. Но завистливый 

министр по имени Аман замыслил истребить всех 
иудеев. В этой ситуации Есфирь не стала молчаливо 
бояться за собственную жизнь. Роль единственной, 
кто останется в живых, ее не устраивала. 

Три дня она постилась ради избавления своего 
народа. Затем, положившись на Бога, она уверенно 
предстала пред царем. В итоге иудеи не только 
избежали опасности полного уничтожения, но и 
получили разрешение отомстить Аману и своим 
врагам.

Если мы не оставим праведность пред лицом 
опасности все потерять, Бог нас тоже никогда не 
оставит. Но многие люди не способны преодолеть 
этот страх, и потому не получают благословения 
и ответов на молитвы. Стоит ситуации измениться 
не в их пользу, и они тут же меняют свое решение. 
Их стремление сохранить праведность ослабевает, 
и они идут на компромисс, а то и вовсе встают на 
путь неправды. 

Те дети Божьи, которые стремятся в Новый 
Иерусалим, никогда не должны идти путем 
грешников. Они не должны следовать мудрости 
нечестивцев, стяжающих лишь свою выгоду.

3. Пятый камень основания –
3. сардоникс 
Духовное сердце сардоникса символизирует 

характер «усердия в верности». Если мы исполняем 
только то, что обязаны исполнять, то нас нельзя 
назвать верными. Верным называется лишь тот, 
кто совершает более того, что должен. Вы должны 
исполнять не только доверенную вам работу, но 
и проявлять инициативу – всем своим сердцем и 
разумением. Лишь тогда можно сказать, что вы 
верные. Усердие в верности, которое признает 
Бог, заключается в исполнении своего долга всем 
сердцем своим, всем разумением, душой и жизнью.

Чтобы обрести эту духовную верность, мы, 
во-первых, должны иметь праведное сердце. Мы 
должны желать преумножения Царства Божьего, 
пробуждения и роста церкви, процветания на 
рабочем месте и счастья своим семьям. Если 
мы ищем не только своей выгоды, но желаем 
процветания ближним и всему обществу, то, значит, 
у нас праведное сердце. Чтобы быть верными, 
кроме праведного сердца, в нас должно быть сердце 
жертвенное. Если мы думаем: «Самое главное – 
мое процветание, независимо от того, возрастает 
церковь или нет», -- то, очевидно, мы не станем 
жертвовать чем-либо ради церкви.

Благие сердцем не будут склоняться лишь в 
какую-либо одну сторону. Если мы в определенный 
момент чем-то пренебрегли, то, обладая благостью 
сердца, мы сразу же почувствуем, что поступили 
неправильно. Сила этого ощущения будет тем 
больше, чем больше в вас благости. Если вы 
обладаете лишь малой толикой благости, то судьба 
других людей вас практически не будет беспокоить. 
Возможно, вы когда-нибудь и задумаетесь о них, 

но вскоре забудете об этом. Но если в вас обилие 
благости, то вы не сможете игнорировать сердечное 
беспокойство. Вы знаете, что такое благие 
поступки, и если вы их не совершаете, то жизнь 
ваша становится невыносима. У вас будет мир 
лишь тогда, когда вы творите добро и благодеяния. 
Злодей успокаивается, только совершив зло. 
Схожим образом человек благости обретает мир, 
лишь совершая благодеяния. Итак, благие сердцем 
естественным образом способны на верность во 
всем доме Божьем.

В Числах, 12:7 Бог так сказал о Моисее: «Но не 
так с рабом Моим Моисеем, - он верен во всем 
дому Моем». Долг, данный Богом Моисею, был 
в том, чтобы вывести народ Израилев из рабства 
египетского в землю Ханаанскую. Одних только 
взрослых мужчин насчитывалось 600 000 человек. 
Но если учитывать детей, стариков и женщин, 
то их число превысило бы 2 миллиона. Весь этот 
народ немногим отличался от малых детей.

Они постоянно роптали на Моисея и иногда 
даже восставали против него. Несмотря на это, 
Моисей вел их до самого конца с верой и любовью.

Однажды народ совершил страшный грех, и 
Бог собирался покарать каждого из них, избрав 
в качестве своего народа потомков Моисея. Но 
Моисей покаялся пред Богом и попросил о 
прощении народа, как если бы сам он согрешил. 
Ради спасения народа он в молитве предложил 
отдать собственную жизнь в обмен на жизнь своего 
народа.

Моисей трудился всем своим сердцем, 
ра зумением и  душой,  он  был  способен 
пожертвовать собственной жизнью во исполнение 
долга. Бог являет столь верное сердце через сияние 
сардоникса.

Шестой камень основания – это сердолик, 
разновидность халцедона, о котором пойдет речь в 
следующем номере.

Дорогие братья и сестры!
Бог желает, чтобы Его дети хорошо поняли 

духовный смысл каждого из двенадцати 
драгоценных камней основания стен Нового 
Иерусалима и обрели истинную веру. Да обретете 
вы сердце духа, символизированное каждым из 
этих самоцветов, и да воссияете светом своего 
прекрасного духа, молюсь я именем Господа 
нашего Иисуса Христа!

К и т а м у р а  с т р а д а л  а л ко го л и з м ом , 
избавиться от которого самостоятельно было 
не в его силах. Но, встретив Иисуса Христа, 
он полностью отказался от идолопоклонства 
и, по молитве с верой, получил рождение 
свыше.

В мае 2007 года моя жена в гостях у своей 
соседки познакомилась с пастором Марко 
Кимом. Пастор Ким являлся служителем 
церкви Майдзуру Манмин. Затем он посетил 
нашу семью и помолился о нас. Пастор 
Ким попросил меня помочь в ремонте 
церкви, потому что я уже давно работал в 
строительстве. Я с удовольствием помог ему 
и начал ходить в церковь. Я был счастлив, 
посещая воскресные собрания. И, кроме 
того, мне было очень приятно общаться с 
членами церкви, которые заходили ко мне в 
гости.

Вообще-то я очень любил выпить, и 
поэтому без стакана даже не начинал 
работать. По крайней мере, в 2006 году 
я дошел до того, что мне было трудно 
передвигаться, если я не выпью. Я попал в 
полную зависимость от 
алкоголя. Однажды 
я  н а п и л с я  н а 
работе и упал в 
мусоросжигатель, 
в  р е з у л ь т а т е 
ч е г о  п о л у ч и л 
серьезные травмы 
и  о ж о г и .  И  е щ е 
я  с л о м а л  к л юч и ц у 
при падении. Когда жена 
спрашивала меня, почему я все время пью, 
я поднимал на нее голос и говорил, что сам 
не хочу напиваться, но что-то внутри меня 
заставляет это делать. А внутренний голос 
мне всегда говорит: «Я так жить не хочу».

Пастор Марко Г. Ким посетил меня и 
помог осознать, как отвратительно Богу 
идолопоклонство. Он посоветовал мне жить 
по Слову Божьему и получать благословения. 
Затем он помолился обо мне с платками, 
над которыми помолился д-р Джерок Ли 
именем Иисуса Христа (Деяния, 19:11-
12).

Я вырос в семье, которая поклонялась 
идолам, и моя мама была шаманом. Моя 
жена тоже раньше, до того как стала ходить 
в церковь, ревностно поклонялась истуканам. 
Так что невзгоды, болезни и трудности не 

оставляли нашу семью. Мы сожгли свою 
домашнюю божницу и вместо нее водрузили 
Библию и Крест. На следующий день мы 
увидели на небе прекрасную круглую радугу. 
Я получил уверение и надежду.

В январе 2008 года я сломал правую 
руку, когда выходил из машины. Поначалу 
перелом не показался мне серьезным, но 
положение становилось все хуже и хуже, так 
что нельзя было сразу провести операцию. 
В  ко с т н у ю  т ка н ь  п о п а л а  и н ф е к ц и я , 
поэтому перед операцией надо было колоть 
антибиотики.

Даже в такой серьезной ситуации я 
продолжал тайно принимать алкоголь. 
Однажды за этим занятием меня поймала 
медсестра, и меня заставили покинуть 
больницу. Потом я очень ослаб, и меня опять 
забрали в больницу при условии, что я не 
буду пить. Но прошло 4 месяца, а я все не 
выздоравливал.

В конце мая 2008 года жена взяла мою 
фотографию и полетела в Сеул, Корея, 
в Центральную церковь Манмин, чтобы 
получить молитву д-ра Джерока Ли. Он 
дважды помолился обо мне, возложив руки 

на мою фотографию. Пастор Марко Ким 
тоже получал молитву д-ра Джерока Ли 
над моей фотографией каждый раз, когда 
был в Сеуле.

С каждым днем я чувствовал себя 
лучше, и в июле смог выписаться из 

больницы. У меня были жалобы во время 
лечения в больнице, но я осознал любовь 
Божью и возблагодарил Бога. Бог даровал 
мне хорошую возможность освободиться от 
пьянства, когда я находился на излечении в 
больнице. Впоследствии желание принимать 
алкоголь прекратилось, и я вообще больше 
не хотел пить. По благодати Божьей я 
освободился от алкогольной зависимости.

Теперь и у меня, и у 
моей семьи на душе 

мир.  Мы ходим 
в  ц е р к о в ь  и 
п о с е щ а е м 
в о с к р е с н ы е 
с о б р а н и я  с 
радо стью на 

с е р д ц е .  М ы 
за  вс е  славим 

и  б л а г о д а р и м 
Живого Бога!

Господь спас меня из трясины алкоголизма

Япония
Сусума Китамура(64)

Чистая и драгоценная кровь Господа, пролитая за человечество 2000 
лет тому назад, и по сей день творит чудеса, преодолевая время и 
пространство. Она исцеляет и дарует новую жизнь тем, кто верит, – по всему 
миру.

Укус ядовитого паука и шаг 
навстречу Господу!

Хо д и т ь  в  ц е р ко в ь  к а ж д о е 
воскресное утро и готовиться к 
собраниям для меня – большая 
радость. Я испытываю безмерное 
счастье, когда делюсь любовью 
Господней со своими соседями. 
Я  узна ла  о  д -ре  Джероке  Ли 
благодаря передачам Энласе ТВ 
и зарегистрировалась в церкви 
Манмин Перу. Благодаря мне число 
членов церкви из муниципалитета 
Вент ания  увеличило сь  до  80 
ч е л о ве к .  В  п о с л ед н е е  в р е м я 
моя жизнь была действительно 
счастливой – благодаря любви 
Го спода,  которую я  ощущала 
каждый день. Ведь я была спасена 
от смерти по благодати Божьей.

Около 8:30 утра 22 января 2009 
года я надевала шорты, и вдруг 
почувствовала укус на правом 
бедре. Сделалось очень больно. 
И боль только усиливалась. Я 
стала молиться, но из-за острой 
боли мне пришлось остановиться. 
Р а зд р а же н и е  и  п р и п у х л о с т ь 
появились уже не только на бедре, 
но и на голове, ногах и в глазах, 
и все тело покрылось красными 
пятнами.

Около 10 часов утра я позвонила 
п а с т о р у  Д а в и д у  Ч а н у,  и  о н 
помолился обо мне с платком 
именем Иисуса Христа. Однако 
из-за непрекращающейся боли, 
рвоты и тошноты я практически 

потеряла сознание. Но я пыталась 
приободрить членов своей семьи, 
которые не на шутку испугались за 
меня, ведь я верила, что Бог исцелит 
меня. У меня была такая вера, 
потому что я засвидетельствовала 
деяния Божьей силы, явленные 
через д-ра Джерока Ли именем 
Господа, и испытала силу Святого 
Духа через платки, над которыми 
молился д-р Ли. 

Приблизительно в 10:30 утра 
пастор Давид Чан позвонил мне, 
чтобы узнать, как я себя чувствую, 
и еще раз помолился обо мне с 
платком. С того момента боль 
отступила, а на сердце сделалось 
спокойно. Тем временем, как я 
слушала проповеди д-ра Ли под 
названием «Слово  о  Кре сте» 
на DVD и получила молитву о 
больных, красные пятна на моем 
теле стала исчезать. В 2 часа дня 
пастор Чан еще раз помолился обо 
мне с платком, и в 5 вечера я уже 
полностью очистилась, как если бы 
и не было этого ядовитого укуса. 
Аллилуйя!

У меня крепкое здоровье,  и 
я преисполнена Духа Святого. 
Ч а с т о  б ы в а е т ,  ч т о  л ю д и , 
которых укусил паук, умирают в 
течение нескольких часов, -- это 
происходит, если яд достигает 
сердца. Но я была исцелена силой 
Иисуса Христа.

Перу

навстречу Господу!

Хо д и т ь  в  ц е р ко в ь  к а ж д о е потеряла сознание. Но я пыталась 

Перу
Беатриче 

Гутиеррез (42)

Kitamura suffered from alcoholism and couldn’t part from the 
addiction with his willpower alone. But after he met Jesus Christ, 
he cast off his idol-worshipping and he was born again as a new 
being by receiving prayer with faith.

МАНМИН 
В  М И Р Е
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